
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

ATA DE REUNIÃO

Ata da Reunião da Comissão Especial de Pós-Graduação (CEPG), realizada em 03 de novembro de 2020, às 11h00, por videoconferência na
Plataforma Zoom, ID da reunião 882 4493 3481, disponível em: h�ps://us02web.zoom.us/j/88244933481?
pwd=VTZhQTFKUTRKWDFuOHNKNnZrczdjdz09. Presentes na videoconferência: Prof. Dr. Andre Luis Lacerda Bachi, Dr. Cassiano Mangini Dias
Malpaga, Prof. Dr. Eduardo Macoto Kosugi, Prof. Dr. Ektor Tsuneo Onishi, Prof. Dr. Fernando Freitas Ganança, Prof. Dr. José Ricardo Gurgel Testa,
Prof. Dr. Mario Cappelle�e Jr., Prof. Dr. Mauro Walter Vaisberg, Profa. Dra. Noemi Grigole�o de Biasi, Profa. Dra. Norma de Oliveira Penido e
Prof. Dr. Rogério Pezato. 1 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR. Aprovada. 2 – INFORMES. O Prof. José Ricardo Gurgel Testa informou que na Reunião
Ordinária da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa, realizada no dia 07 de outubro de 2020, a Dra. Gisele Colleoni estava responsável pelo II
Fórum de Debates da Pós-Graduação da EPM, previsto para próxima semana, nos dias 06 e 07 de novembro de 2020. Porém, como não havia
nada preparado, decidiram pelo adiamento do evento para fevereiro de 2021. Comunicou também que a professora foi a responsável por
ajustes no Relatório Sucupira dos Programas que apresentaram problemas. Não foi o caso da Otorrinolaringologia. Na reunião foi informado
ainda que existe uma verba para material permanente de alto custo. Foi solicitado por todos os setores que �nham Reserva Técnica
Ins�tucional FAPESP (RTI-FAPESP) um montante de R$ 2.328.365,20, entretanto a FAPESP liberou apenas R$ 1.094.814,74, ocorrendo, portanto,
uma readaptação de verba. A Fonoaudiologia foi uma das áreas que se sen�u prejudicada, embora a proposta de aplicação/redistribuição tenha
sido aprovada com 17 (dezessete) votos favoráveis e 04 (quatro) abstenções. A maior parte desse valor será des�nada ao conserto do ar
condicionado do Prédio das Ciências II. O Dr. Testa disse ainda que houve um encaminhamento de um Edital da CAPES para o Brasil inteiro,
todavia a FAPESP não par�cipou. Depois, o professor apresentou a pauta da próxima Reunião da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa
programada para amanhã, 04 de novembro. Serão lançados Editais para candidatos à livre-docência 2020/2021 e candidatos ao PDSE CAPES de
Seleção Interna 2020/2021. Disse que se informará melhor sobre o assunto e que os interessados deveriam ficar atentos. Na sequência,
comunicou como está o funcionamento da Câmara de Pós-Graduação. Grande parte dos procedimentos está sendo realizado remotamente
através do SEI. Porém, devido ao aumento considerável de mensagens eletrônicas por e-mail e WhatsApp houve um acúmulo significa�vo de
demandas. O Setor está enfrentando dificuldades no gerenciamento de pareceres tanto de Mestrado quanto de Doutorado e também de notas.
Solicitaram, portanto, um encaminhamento mínimo de mensagens escritas, apenas o essencial. Informou também que foi feito um formulário
para envio de documentação e que as secretárias par�ciparão de uma reunião na próxima semana, no dia 19 de novembro, para discu�r a
respeito da padronização de arquivos. Após, comunicou que no dia 12 de novembro ocorrerá o Unifesp Global: Open House (painel sobre
Internacionalização) pelo Google Meet, às 18h. O encontro tratará do tema: como é a vida acadêmica nos Estados Unidos, Espanha, Coreia do
Sul e Peru. O Dr. Testa disse também que na reunião da Câmara foi levantado o problema que o Prof. Mauro Vaisberg vem enfrentando junto à
FAPESP. Os presentes sugeriram que o Prof. Mauro conversasse com o Prof. Alexandre Keller ou Prof. Arnaldo Colombo. O Dr. Mauro ficou de
discu�r com o Prof. Keller para tentar solucionar a questão. O Prof. Testa comunicou ainda que na quinta-feira passada, 29 de outubro, ocorreu
a Reunião do Conselho de Pós-Graduação, coordenada pela Profa. Lia Rita A. Bi�encourt. Foi informado a respeito do Projeto de Lei
Orçamentária Anual (PL 627/2020) que tramita no Estado de São Paulo e será votado. Esse projeto estaria re�rando poderes da FAPESP e prevê
a aplicação da Desvinculação de Receitas Orçamentárias de Estados e Municípios (DREM) ao repasse dos recursos do Tesouro à FAPESP. Se
aprovada, a medida resultará numa redução de 30% do orçamento da FAPESP, cerca de R$ 454,6 milhões, para o ano de 2021. Após, houve uma
aula do Dr. Ricardo Pimenta Bertolla, Coordenador de Cientometria e Gestão da Informação / ProPGPq, que frisou bastante sobre as normas
para depósito no Repositório Ins�tucional Unifesp, sendo que todas as teses, por exemplo, devem ser enviadas digitalizadas em razão de
portaria publicada. Segundo a Portaria 2803/2020, ar�go 2, é obrigatório e indispensável o depósito no RIUNIFESP da versão final digital das
seguintes produções técnico-cien�ficas: (...) II – teses, dissertações e demais produções técnicas ou bibliográficas apresentadas com finalidade
de obtenção de �tulo junto aos programas de pós-graduação stricto sensu; III – demais produções técnicas ou bibliográficas apresentadas com
finalidade de obtenção de �tulo (memoriais, relatórios, ar�gos, projetos e outros formatos definidos pelo programa). Além disso, em seu ar�go
7, a portaria menciona que o acesso às obras intelectuais depositadas no RIUNIFESP deverá observar as hipóteses legais de sigilo obrigatório
vigentes e que qualquer obra intelectual será considerada como acesso aberto, caso não esteja sujeita a qualquer determinação legal de sigilo
ou restrições para disponibilização ao público geral e que caberá às Pró-Reitorias definirem a exceção em relação à regra de publicação em
acesso aberto, bem como o fluxo e o período de embargo. O Dr. Testa disse ainda que existe a intenção de se implementar a “Pasta Roxa”,
instrumento equivalente à “Pasta Verde” da Graduação, que teria a finalidade de computar as horas na Pós-Graduação. Possivelmente o
assunto será abordado na Reunião das Secretárias do dia 19 de novembro e até essa data, a secretária do Programa também precisará realizar
ajustes no RECOLETA. Esse encontro das secretárias é uma con�nuação da reunião ocorrida no dia 15 de outubro. 3 – BANCA DE TESE. Não
houve. 4 – SOLICITAÇÃO DE BANCA DE QUALIFICAÇÃO. Não houve. 5 – SOLICITAÇÃO DE MATRÍCULA. Aprovada solicitação de matrícula no
Mestrado da aluna KELLY ELIA ABDO, orientada pela Profa. Dra. Norma de Oliveira Penido e coorientada pelo Dr. Andre Luis Lacerda Bachi.
Título do trabalho: Sars-Cov-2 e rea�vação de herpesvírus humano na perda audi�va neurossensorial súbita. Aprovada solicitação de matrícula
no Doutorado da aluna ROSANA DE QUEIROZ, orientada pelo Prof. Dr. José Ricardo Gurgel Testa. Título do trabalho: Influência do nervo facial no
desenvolvimento dos ossos da face em pacientes com paralisia facial congênita ou adquirida na infância através de medidas tomográficas. 6 –
DIVERSOS. O Dr. Testa informou que as próximas defesas de tese programadas são: a) EMÍLIA LEITE DE BARROS COSTA, orientada pelo Prof. Dr.
Reginaldo Raimundo Fujita. Título da tese: Acurácia da polissonografia do �po 3 para diagnós�co de síndrome da apneia obstru�va do sono em
crianças. Data/Horário: 03/11/2020, às 09h b) THAÍS DE CARVALHO PONTES MADRUGA, orientada pelo Prof. Dr. José Ricardo Gurgel Testa.
Título da tese: Incidência de herpes-vírus na saliva e na lágrima de pacientes com paralisia facial periférica. Data/Horário: 04/12/2020, às 14h e
c) MURILO BUFAIÇAL MARRA, orientado pelo Prof. Dr. José Ricardo Gurgel Testa. Título da tese: Avaliação audi�va, ves�bular e de qualidade de
vida em pacientes com schwannoma ves�bular subme�dos à radiocirurgia estereotáxica Data/Horário: 18/12/2020, às 14h. Na sequência, o
Prof. Testa perguntou ao Prof. Macoto se �nha conhecimento da composição da Comissão Julgadora dos Trabalhos dos Residentes, pois as
apresentações estão previstas para iniciar daqui duas semanas. O Dr. Macoto informou, a princípio, os seguintes nomes: Dr. Rodrigo Oliveira
Santos, Dr. Márcio Cavalcante Salmito e Dr. Gustavo Korn e que o limite para os residentes enviarem os trabalhos seria até 06 de novembro. O
Dr. Testa comunicou também que aqueles que apresentarão aulas no Congresso Brasileiro precisarão enviar até o dia 13 de novembro a aula já
formatada, pois não será possível compar�lhar no dia. Por fim, o professor informou que as Comissões tanto da Câmara quanto da CPG não
funcionam em janeiro e os assuntos que necessitam de homologação dessas instâncias provavelmente ficarão para fevereiro. Não havendo mais
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nada a ser tratado, a videoconferência foi encerrada. A próxima reunião está agendada para o dia 02 de fevereiro de 2021. Para constar, eu,
Miriam Anraku, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que depois de aprovada será assinada eletronicamente no SEI pela
Comissão, por mim e pelo presidente.
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Documento assinado eletronicamente por Norma de Oliveira Penido, Docente, em 14/02/2021, às 16:42, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernando Freitas Gananca, Docente, em 15/02/2021, às 08:09, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jose Ricardo Gurgel Testa, Docente, em 15/02/2021, às 17:20, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Ektor Tsuneo Onishi, Médico/Área, em 22/03/2021, às 09:03, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Onivaldo Cervantes, Docente, em 20/04/2021, às 10:57, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CASSIANO MANGINI DIAS MALPAGA, Usuário Externo, em 27/04/2021, às 08:38, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Miriam Anraku, Assistente em Administração, em 21/06/2023, às 15:20, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida clicando aqui, ou pelo endereço: "h�ps://sei.unifesp.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0" informando o código verificador 0589213 e o código CRC ECA56D9A.
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